

## 青組 令和初の栄冠

九月三日、第四十九回体育大会が行われ、三年間の集大成を迎えた青組が令和初の優勝を飾りました。午前の部では一年生による「尚志館体操」、毎年進化を続けている二、三年生女子の「よさこい」、一、二、三年生男子による迫力満点の「人間模様」などが行われ、会場は大いに沸きました。午後の部では昨年同様、突然の雨に見舞われながらもフォークダンス、応援合戦などが実施されました。なかでも応援合戦は各団が団長を中心に夏休みから練習してきた成果を十分に発揮し、素晴らしい演舞やダンスを披露しました。

一年生にとっては高校初めて、三年生にとっては高校生活最後の体育大会でした。三年生の競技に対する情熱、盛り上がりは素晴らしいものでした。青組優勝おめでとうございます。来年度は節目となる五十回記念大会です。二年連続で雨に見舞われている二年生を中心に、晴れを呼び込み、学校全体で盛り上げていきましょう。



## 激闘クラスマッチ



七月十八日、耐暑クラスマッチが行われました。クラスマッチ直前には、各学級がクラスの威信をかけて朝や昼休みを利用して練習を重ねる姿がありました。お互いが本気でぶつかり合うことで生まれる絆。そうしたことも実感できた一日となりました。「握手で始まり握手で終わる。」競っているときには熱くなることもあります。最後には相手の健闘を称えて終わることができました。今回のクラスマッチを通してまた一つ成長できたのではないのでしょうか。



## 尚志館へようこそ



七月二十七日に中学生を対象とした体験入学が行われ、40校の中学校から596名の中学生、212組の保護者が来校しました。午前中は各学科の体験授業が実施され、午後からは希望する部活動の体験や吹奏楽部による演奏会、医療福祉科・看護学科・生徒会が開いた個別ブースに参加しました。参加した中学生からは「授業が楽しく高校生が優しく教えてくれて嬉しかった」「体験入学に参加して尚志館高校に行きたい気持ちが高まった」といった感想を聞くことができました。当日は非常に暑い中でしたが、多くの補助生・部活動生が、おもてなしの心で中学生や保護者に対応していました。今年度の入試は一月二十四日に行われます。私たちも中学生だったあの頃の初々しい気持ちを思い出し、これからも全校生徒で学校を盛り上げていきましょう。

